



Soirée des Dirigeantes



Certains tricotent avec le ballon rond, nous, dirigeantes et éducatrices du 64, allons « papoter » autour de ce même ballon.

Grace à votre implication, nos trois précédentes éditions de cette soirée des dirigeantes ont connu un beau succès. Vous avez répondu présentes Mesdames avec plus de 90 licenciées venues à Lescar en 2017.

Nous sommes 250 femmes licenciées dans ce département à avoir franchi la barrière ! Certaines sur le terrain avec l'encadrement d'équipes, d'autres un peu plus dans l'ombre mais pas moins importante pour la vie de vos clubs, d'autres encore à des postes administratifs... Chacune de nous apporte une mixité vitale à toutes ses associations. Nos clubs ne seraient pas ce qu'ils sont sans nous...

L'objectif de cette soirée reste le même que les années précédentes : partager un moment ensemble, discuter, échanger et vous récompenser de votre présence toute la saison autour du ballon rond.

La Commission Féminine du Département des Pyrénées-Atlantiques vous convie à une soirée, entre femmes et en musique,

Vendredi 09/03/2018, à 20h00

au ***HOGAR ESPAGNOL – 3 rue Marcel Barthe (voir plan) à Pau***

Une possibilité de voyage en bus est proposée au départ de BAYONNE (salle Lauga) à 18h45, avec un arrêt à la sortie d'autoroute d'Orthez à 19h15.

Autour d'un repas festif, nous ferons connaissance, échangerons nos expériences.

Vous pouvez également [parrainer une Femme](#), non licenciée, pour vous accompagner durant cette soirée.

Saisissez cette invitation de notre District à nous retrouver pour un moment privilégié, en toute simplicité et dans la convivialité. Vous avez déjà osé franchir la barrière, n'hésitez pas à nous confirmer votre présence avant le **21/02/2018**.



